



20. August 2019

365/2019

Charta der Vielfalt

## **Bürgermeister und Vereine unterzeichnen Banner**

„Die „Charta der Vielfalt“ in der Verwaltung sowie in der gesamten Stadtkultur zu etablieren, ist uns ein Herzensthema,“ erklärte Bürgermeister Rajko Kravanja anlässlich der Präsentation eines Großbanners am 19. August, das den Gedanken des Miteinanders in die einzelnen Stadtteile tragen soll. „Die Bürger sollen die Möglichkeit erhalten, ihre Unterschrift auf das Banner zu setzen und sich damit der „Charta der Vielfalt“ anzuschließen.“ Gelegenheit dazu bieten in der nächsten Zeit das Sommerfest in Habinghorst am Sonntag, 25. August, sowie das Ickerner Straßenfest am Donnerstag, 1. September.

Zum Präsentationstermin begrüßte der Bürgermeister Vertreterinnen und Vertreter der Stadtteilvereine aus Habinghorst und Ickern, die das Projekt als Gewinn für die gesamte Stadtgesellschaft erachten. „Dieses Banner wird uns weiterbringen und wir werden es hoch halten“, bekräftigte auch Adil Tamouh, der in diesem Rahmen das Bündnis für Demokratie vertrat. „Das Miteinander aller Bürger und damit die Förderung der Vielfalt über alle Standorte hinweg, ist ein weiterer Weg hin zur gelebten Toleranz in unserer Stadt“, ergänzte Marc Frese vom Verein „Mein Ickern“.





# Pressedienst

Seite 2

„Wobei die Stadtteilstunde nur den Anfang dieser Aktion markieren“, erklärte Nina Jordan, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt. So ist der Einsatz des Banners ebenfalls am Diversity Tag geplant, der im kommenden Jahr in Castrop-Rauxel gefeiert werden soll.

Bereits im Mai dieses Jahres hatten Bürgermeister Rajko Kravanja zusammen mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung die „Charta der Vielfalt“ unterzeichnet. Ursprünglich wurde die Initiative zur Förderung von Vielfalt in Unternehmen 2006 ins Leben gerufen.

